



RESISTONS

Après l'annonce brutale du plan social faite dans chaque département par les directeurs départementaux, la contre-offensive s'organise !

Dans les départements, les organisations syndicales vont à la rencontre des élus et au niveau national, une riposte est prévue pour la rentrée.

Dans le 82, les OS sont également allées à la rencontre des élus comme le fait actuellement le directeur départemental.

Il s'agit pour nous de traduire la carte du réseau de proximité, d'expliquer ce que veut dire « proximité » pour la DGFIP, pour le ministre : un point d'accueil pour le public sans la présence d'un agent DGFIP, possibilité de visio-conférence ou encore permanence ponctuelle dans les mairies !

Nous soulignons aussi que la DGFIP ne sera implantée que dans 3 communes, que l'accès des citoyens et des élus des territoires aux agents de la DGFIP gérant le secteur public local sera difficile (sites fermés pour les services de gestion comptable), que la départementalisation des SIP et SIE ne laissera qu'une antenne à Moissac (pour combien de temps ?).

Le citoyen, les élus sont donc mis à mal par cette réforme mais également les agents qui seront baladés, déplacés d'office, voire versés dans une autre administration ou poussés à démissionner comme le permettra la loi de transformation de la fonction publique...

A cela ajoutons, dans les missions fiscales, la loi ESSOC, dont l'inauguration à grand renfort de publicité du site « oups.gouv.fr » consacrant le droit à l'erreur, va modifier et compliquer l'exercice des différents contrôles, la création d'une potentielle agence de recouvrement des recettes fiscales et sociales (hors DGFIP probablement) et la promotion des agences comptables dans les grandes collectivités, etc.

Il s'agit de la vente à la découpe de la DGFIP et nul n'est à l'abri !

Nous avons rencontré le sénateur François Bonhomme (RDV téléphonique), la députée Valérie Rabault (à sa permanence) et l'attachée parlementaire de Sylvia Pinel (à sa permanence) pour les informer des dangers pesant sur les services de la DGFIP dans le 82 et ailleurs et donner la vraie version du réseau Darmaninesque : plus de réseau !

Tous ont été intéressés par notre démarche et les renseignements que nous amenions sont bien différents des informations fournies par la DGFIP !

Nous continuerons à informer les élus par tous les moyens dont nous disposons pendant l'été, à informer la presse et à la rentrée, nous irons à la rencontre des agents de la DGFIP, à votre rencontre.

Restons unis et préparons nous à nous battre pour l'avenir de la DGFIP, pour notre avenir !

Préparons nous à lancer une contre-offensive massive qui fera reculer le gouvernement !